

好学尚武

励みにします

実は毎年、夏の大会が終了すると、学校私宛にお手紙をいただきます(今年は市高の試合がテレビ中継されたこともあり、例年より多くいただきました)。野球以外の競技で、このようなことはなかなかないのではないのでしょうか?(他競技は試合結果ですら把握されていないことが多いのに対し、夏の高校野球はなぜか次の日の朝には皆が試合結果を知っている...)高校野球という競技の注目度の高さに驚かされます。

いただいた手紙にこのようなことが書かれていたので紹介させていただきます。近隣の方からです。昔から市高(市立浦和高校)が地元、市営浦和球場で試合をする時の球場の雰囲気、試合をしている選手達の姿を観るのが好きで、毎年足を運ぶようにしています。市高の試合は本当にハラハラドキドキ、でも高校野球の観戦が趣味という方々はそのハラハラドキドキを味わいたいです。これからも市高らしく戦ってください。お疲れ様でした。引き続き応援させていただきます。

こんな手紙もいただきました。

「公立高校の進学校という限られた戦力の中、シード権の獲得、夏の熱戦、本当によく戦っていると思います。新チームも頑張ってください」

さらにこんな手紙も・・・

今回エースで主将だった北村君が(市高野球部で活動するために)浦和中学への受験を経て内部進学したと聞きました。彼の活躍する姿を見て、我が家の息子(小6)も浦和中学を受験すると言い、受験勉強を始めました。鈴木先生にお世話になるのは早くても3年以上先ですが、合格しましたらぜひよろしく願い致します。

尋常でない暑い日が続きますが、激励の言葉を胸に、引き続き頑張りたいと思います。手紙を送っていただいた方、本当にありがとうございました。

試合結果

8月2日(土) 対越ヶ谷高校
第1試合 3対7 敗退

8月4日(月) 対東農大三高校
第1試合 1対7 敗退
第2試合 2対8 敗退

今季通算成績 3勝 5敗 1分

ネコ、元気です



久しぶりになりますが、我が家のネコネタです。6匹とも元気に過ごしています(我が家のリビングは24時間クーラーをつけっぱなし・・・電気代が心配です)。

写真は「グレーちゃん」、普段、この娘だけ写真のように座っています(ネコにとってこの姿勢は苦しくないのか・・・見れば見るほど不思議な格好です)。

6匹とも(栄養状態が良いのか)巨大化しています。また報告させていただきます。